

Madrid, a 30 de noviembre de 2020

Estimadas familias:

Durante este curso escolar, al no poder entrar las familias al centro, nos hemos visto obligadas a modificar el funcionamiento de la zona de objetos perdidos de los Círculos.

En la etapa de infantil, las familias trasladarán a los tutores/as la pérdida de ropa u otros objetos por parte del alumnado. En 1º y 2º EI, será el profesorado junto con el niño o la niña quienes irán a buscarlo. En 3º EI, serán los propios niños y niñas quienes vayan en primer lugar a buscar a la zona de objetos perdidos. En caso de no encontrar lo que buscan, el profesorado les ayudará.

En la etapa de primaria, el alumnado será el responsable de buscar en objetos perdidos. En 1ºEP el profesorado les acompañará y les ayudará en caso de no encontrarlo por sí mismos.

Como hemos hecho en otros cursos, a final de cada trimestre retiraremos toda la ropa que se encuentre en objetos perdidos y la haremos llegar a familias con necesidades.

Os insistimos en la importancia de marcar la ropa de vuestro hijo/a puesto que de esta manera será más fácil la recuperación de cualquier prenda extraviada.

El rincón de objetos perdidos de los Círculos está al lado de la Sala de Profes y el del instituto está enfrente de la conserjería de Lucas.

Un saludo,
Los equipos de Educación Infantil y Primaria

